



Erinnerungen beim Nach- mittagstee

Eine Familie, zwei Länder, drei Generationen. «Und dann fing das Leben an» schildert eine von Widersprüchen, Konflikten und Verklärungen geprägte türkisch-schweizerische Einwanderungsgeschichte aus der Perspektive dreier Frauen. Die Inszenierung von Ursina Greuel nach der Idee von Ayse Yavas gibt es im März an drei Abenden in der Alten Reithalle in Aarau zu sehen. Parallel macht die gleichnamige Fotoausstellung vom 17. März bis 29. Mai Halt im Stadtmuseum Aarau.